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MINISTERIO DA EDUCAÇÃO 
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

CONSELHO SUPERIOR ACADÊMICO

ATA DE REUNIÃO

Ata da 116ª sessão ordinária do Conselho Superior Acadêmico (CONSEA) da Fundação Universidade
Federal de Rondônia – UNIR

Ao primeiro dia do mês de setembro de 2021, às 09 horas, sob a Presidência da conselheira Marcele
Regina Nogueira Pereira, realizou-se a centésima décima sexta sessão ordinária do Conselho Superior
Acadêmico (CONSEA), com a presença dos seguintes Conselheiros: Vice-Presidente: José Juliano
Cedaro, Diretores de Núcleos: Antonio Cou�nho Neto, Ariel Adorno de Sousa, Marcus Vinícius Xavier de
Oliveira (em suplência de Jonas Cardoso) e Walterlina Barboza Brasil;Diretores de Campus: Cleberson
Eller Loose, Clodoaldo de Oliveira Freitas, Elder Gomes Ramos, Gilmara Yoshihara Franco, Humberto
Hissashi Takeda, João Gilberto de Souza Ribeiro; Representantes Docentes no CONSEA: Carlos André da
Silva Müller, Claudemir da Silva Paula, Luís Fernando Novoa Garzon, Isaura Isabel Conte,  Jackson I�kawa,
Maria do Socorro Gomes Torres,  Marilsa Miranda de Souza, Priscila Perez da Silva Pereira, Rômulo
Giácome de Oliveira Fernandes e Samilo Takara; Representante técnico-administra�vo: Dério Garcia
Bresciani; Representantes discentes: Alexandre Vítor Soares de Melo, Anderson da Silva Costa, Elenilson
José Sá�mo Frelik (em suplência do Conselheiro Max Raphael Nascimento Gomes) e Gabriel Uarley Costa
Silva; Pró-reitores:  Verônica Ribeiro da Silva Cordovil (PROGRAD); Neiva Cris�na de Araújo (PROCEA). Ao
abrir a sessão, a presidente solicita um minuto de silêncio em homenagem àqueles que perderam suas
vidas para a COVID-19. 1. Informes: a) Do Conselheiro Elder: "O campus de Vilhena agradece a presença
da Reitoria Prof. Drª. Marcele, bem como a presença de todos/as Pró-Reitores/as em nosso campus. Além
disso, gostaríamos de informar que o campus Vilhena realizou a visita em todas as emissoras de TV e
Rádio de todo o Cone Sul e também de todos os municípios do Noroeste do Mato Grosso."; b) Da
conselheira Gilmara:  "Gostaria de agradecer a visita da Reitora, Professora Marcele, e toda a equipe de
Pró-Reitores e demais colegas que acompanharam a caravana que visitou o Campus Rolim de Moura.
Dizer que o Campus Rolim de Moura rea�vou o projeto de Extensão Ponto de Encontro com a Unir, que é
um programa na rádio Liberdade FM e já informar que precisarei me re�rar as 10h30 para fazer
divulgação do Processo Sele�vo nas rádios Liberdade e Rondônia FM."; c) Do Conselheiro Clodoaldo: “O
Campus de Pres. Médici agradece a visita da Reitoria e Pró-Reitores, fato que aproxima e anima a todos
neste momento di�cil que vivemos. Frutos já estão surgindo dessa ação.; d) do conselheiro Cleberson:
"Registramos que a equipe do campus de Cacoal está divulgando o processo sele�vo junto a rádios e tv's
de Cacoal, Espigão do Oeste, Pimenta Bueno e Rolim de Moura." 2. Ordem do dia: 2. Do pedido de
vistas 2.1 PROCESSO:  99955142.000043/2018-87,  ASSUNTO: Criação da Comissão Interna de
Biossegurança – CIBio, INTERESSADO:  PROPESQ, PARECER
ORIGINÁRIO:  4/2021/CAMPE/CONSEA/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, da Conselheira Priscilla Perez da
Silva Pereira, DECISÃO DA CÂMARA: Na 120ª sessão, em 09/07/2021, por unanimidade de votos
favoráveis, a Câmara aprovou o parecer em tela, cuja relatora é "FAVORÁVEL à criação da Comissão
Interna de Biossegurança nos termos da minuta de resolução modificada e apresentada no Parecer 17
(0550273)", PARECER DE VISTA: 6/2021/CONSEA/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, do Conselheiro Anderson
da Silva Costa , DECISÃO DO PLENÁRIO: Por unanimidade de votos favoráveis, o Plenário aprovou os
pareceres 4/2021/CAMPE/CONSEA/CONSUN/SECONS/REI/UNIR (Priscilla)
e 6/2021/CONSEA/CONSUN/SECONS/REI/UNIR (Anderson), ambos favoráveis à minuta apresentada pelo
parecer 17 (da CAMAOF). 3. Da Câmara de Graduação
(CamGR) 3.1 PROCESSO: 999119636.000015/2020-68, ASSUNTO: Regimento Interno
Departamento, INTERESSADO(A): Departamento Acadêmico Interdisciplinar de Tecnologia e Ciências -
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Campus de Ariquemes, PARECER: 28/2021/CAMGR/CONSEA/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, Conselheiro
Rômulo Giácome de Oliveira Fernandes, DECISÃO DA CÂMARA: Na 197ª sessão ordinária, em
05/08/2021, a câmara, por unanimidade, aprovou o parecer em tela, cujo relator é "FAVORÁVEL à
aprovação do presente regimento.", DECISÃO DO PLENÁRIO: O Pleno concede vista da matéria à
conselheira Gilmara Yoshihara Franco. Ato seguinte, a conselheira Gilmara comunicou, às 10h12, que
teria de se re�rar da sessão. Ademais, o Conselheiro Rômulo Giácome de Oliveira Fernandes se fez
presente, solicitou permissão para par�cipar e foi autorizado pelo Pleno a ter voz e voto nesta
sessão. 3.2 PROCESSO: 23118.002954/2021-78, ASSUNTO: Ins�tucionalização do Projeto do Programa
Ins�tucional de Bolsa de Iniciação à Docência – PIBID/UNIR, edição 2020 –
2022, INTERESSADO(A): PROGRAD, Diretoria Regulação Acadêmica e coordenadoria de programa da Pró-
Reitoria de Graduação, PARECER: 33/2021/CAMGR/CONSEA/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, do Conselheiro
Elder Gomes Ramos, DECISÃO DA CÂMARA: Na 197ª sessão ordinária, em 05/08/2021, a câmara, por
unanimidade, aprovou o parecer em tela, cujo relator é "FAVORÁVEL à aprovação da Ins�tucionalização
do Projeto do Programa Ins�tucional de Bolsa de Iniciação à Docência – PIBID/UNIR, edição 2020 –
2022", DECISÃO DO PLENÁRIO: Por unanimidade de votos favoráveis,  o Plenário aprovou o parecer em
tela. 3.3  PROCESSO: 23118.001563/2020-55, ASSUNTO: Regimento Interno do Serviço de Atendimento
Educacional Especializado (SAEE), INTERESSADO(A): Campus de Ji-
Paraná, PARECER: 30/2021/CAMGR/CONSEA/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, do conselheiro Cleberson Eller
Loose, DECISÃO DA CÂMARA: Na 197ª sessão ordinária, em 05/08/2021, a câmara, por unanimidade,
aprovou o parecer em tela, cujo relator é "FAVORÁVEL à aprovação do Regimento Interno do Serviço de
Atendimento Educacional Especializado (SAEE) do Campus de Ji-Paraná.", DECISÃO DO PLENÁRIO: Por
unanimidade de votos favoráveis,  o Plenário aprovou o parecer em tela. Não havendo mais nada a tratar,
a sessão foi encerrada às 10h45m. E, para constar, eu, Maira Miranda Ciorlin, Secretária dos Conselhos
Superiores, lavrei a presente ata, que foi lida e considerada conforme nesta sessão, segue assinada por
mim, pela Presidente.

Documento assinado eletronicamente por MARCELE REGINA NOGUEIRA PEREIRA, Presidente, em
01/09/2021, às 12:02, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MAIRA MIRANDA CIORLIN, Secretário(a), em
01/09/2021, às 12:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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